

Leuze : l'athénée provincial se met au tennis

G.Dx Publié le mercredi 13 juin 2018 à 15h15 - Mis à jour le mercredi 13 juin 2018 à 15h15



Un sport-études basé sur le tennis va voir le jour à la rentrée : une première dans le Hainaut.

"Nous sommes les seuls à le proposer dans le Hainaut." C'est ainsi que Serge Hustache (PS), président du collège provincial, a présenté le sport-études tourné vers le tennis qui va être proposé à l'athénée provincial de Leuze à la rentrée de septembre. "Nous avons voulu répondre à une demande de certains parents", confie Jacqueline Vanderstocken, la préfète. "Deux groupes seront créés : initiation et perfectionnement. L'option sera ouverte à tout le monde, sans obligation de posséder un classement précis. Au total, il y aura une vingtaine de places. Nous lançons ce projet en partenariat avec la régie communale autonome de Leuze et avec le Tennis-club de Leuze."

Cette formation complète en enseignement *technique de transition* sera accessible aux élèves à partir de la 5^e année secondaire.

"En initiation, les objectifs seront d'acquies les mouvements de base du tennis tandis que le perfectionnement sera tourné vers la technique, la tactique, les déplacements, le jeu de jambes", précise Frédéric Jourquin, directeur de l'école de tennis de Leuze.

C'est dans les locaux du TC de Leuze, derrière la piscine, que sera mené le projet. Infos via www.atheneeleuze.be ou sur Facebook *étudier en Hainaut : athénée provincial Leuze*.

G.Dx

G. Dx. Leuze : l'athénée provincial se met au tennis [en ligne].

<http://www.dhnet.be/regions/tournai-ath-mouscron/leuze-l-athenee-provincial-se-met-au-tennis-5b2118505532a296886ff4db> [page consultée le 14/06/2018]